

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Dra. Yolanda Ramos Miranda
Casa Azul de Greensboro
(336) 285.1529
info@casaazulgreensboro.org



Fecha de lanzamiento: 29 de agosto de 2023

Serie de Artes 2023 de Casa Azul de Greensboro: LATITUDES en el Arte Afrolatino

Greensboro, Carolina del Norte - [Casa Azul de Greensboro](#) anuncia su Serie de Artes 2023: *LATITUDES en el Arte AfroLatino* que se llevará a cabo del viernes 15 de septiembre al sábado 28 de octubre en la [Galería African American Atelier](#) ubicada en el [Centro Cultural de Greensboro](#).

Casa Azul de Greensboro colabora una vez más con el African American Atelier para presentar la Serie *LATITUDES en el Arte Afrolatino* e invitamos a la comunidad a participar en la **recepción de apertura de la exposición** el 15 de septiembre a las 6:00 p. m. para conocer a los artistas y la curadora de arte, y disfrutar de las obras de arte de la exhibición que llaman la atención sobre la influencia africana en América Latina y en el arte y la cultura latina. La diáspora afrolatina se extiende en las latitudes. La latitud se refiere tanto a un lugar como a un objeto celeste en relación con la marca ecuatorial que inventamos los humanos. Es una línea imaginaria alrededor del mundo. Ocupa la imaginación tanto del norte como del sur. En esta serie, destacamos obras de arte y prácticas que interactúan con las expresiones afrolatinas en sus diversidades, expansiones e imaginaciones.

Curadora y juez de la exhibición: [Paula Damasceno](#). Artistas participantes: [Miguel Brown](#), [Esperança Gadelha](#), [Matthew Johnson](#), [Gliser Fuentes Mena](#), [Melvin D. Nix](#), [Karen Salinas](#), [Raphael Serrano Disla](#), [María Carolina Tavarez](#), [Leticia Clementia](#).

Calendario de eventos

- Viernes 15 de septiembre: **Recepción de inauguración de la exposición de arte**. Conoce a los artistas, African American Atelier, 6:00 pm
- Jueves 28 de septiembre: **Una conversación sobre la trayectoria de los artistas**. African American Atelier Gallery, 6:00 pm
- Viernes 13 de octubre: **Raíces africanas en ritmos latinos**. Charla y Demostración a cargo de Betto Herrera. Director de la Compañía de Danza Mambo Dinámico. Greensboro International Civil Rights Center & Museum, 6:00 p.m.

Además de los programas específicos enumerados anteriormente, Casa Azul designará 2 días a la semana para visitas escolares. Durante estos días la galería contará con una persona que guiará a los estudiantes por la exhibición y sobre la influencia africana en las artes y la cultura de América Latina. Se recomienda hacer reservaciones. Para reservaciones de visitas escolares, comuníquese con la Galería African American Atelier en arts@africanamericanatelier.org o al 336-333-6885.

Acerca de Casa Azul

Fundada en 2011, Casa Azul es una organización sin fines de lucro que apoya y promueve las artes y la cultura latinoamericanas en Greensboro y la región Triad. Nuestra misión es proporcionar el entorno y los recursos para la expresión creativa de la cultura latina en nuestra comunidad local a través de proyectos y alianzas. Preservamos y celebramos la cultura y el patrimonio latino a través de nuestros programas de arte y entretenimiento. Ayudamos a construir puentes de entendimiento a través del diálogo comunitario, fortalecemos a las familias con actividades artísticas de entretenimiento y culturales. Para obtener más información, visite casazulgreensboro.org o encuéntrenos en [Instagram](#) y [Facebook](#).